
 

 

 
Die ZWST macht eine Bildungs-Freizeit. 

Die Freizeit ist im Jahr 2025.  

Sie ist vom 30.06.2025 bis zum 06.07.2025. 

Die Freizeit findet in Bad Sobernheim statt.  

 

Das Thema ist: "Freizeit selbst bestimmen". 

Hallo an alle, liebe Freunde, 

 

wir laden euch zu einem besonderen Treffen ein. 

Das Treffen ist für Menschen mit Behinderung. 

Und für eine Person, die sie begleitet. 

Bei diesem Treffen sprechen wir über das Thema "Freizeit". 

Jeder soll selbst entscheiden, was er machen möchte. 

 

Die Person mit Behinderung sollte nicht älter als 55 Jahre sein. 

 

Das Treffen ist für Menschen, die in einer Gruppe sein können. 

Diese Aktivitäten sind für die Menschen mit Behinderungen und ihre Begleitpersonen. 

Wir planen auch separate Aktivitäten für die Begleitpersonen. 

 

Alle sollen an den geplanten Aktivitäten teilnehmen. 

Das gilt für die Menschen mit Behinderung und ihre Begleitpersonen. 



 

Leider ist das Haus, in dem wir uns treffen, nicht gut für Menschen im Rollstuhl. 

Das Haus heißt Max-Willner-Heim. 

Wenn man nicht gut laufen kann, kann man leider nicht zu dem Treffen kommen. 

 

Die Freizeit ist vom Montag, den 30.06 bis zum Sonntag, den 06.07.2025. 

 

Sie findet im Max-Willner-Heim statt. 

Das ist in der Korczakstraße 15 in 55566 Bad Sobernheim. 

Du kannst dort anrufen. 

Die Telefonnummer ist: 06751/94354(5). 

Du kannst auch ein Fax schicken. 

Die Faxnummer ist: 06751/94356. 

 

Du schläfst in einem Zimmer mit mehreren Betten. 

 

Die Veranstaltung kostet Geld. 

Du musst 130,- Euro bezahlen. 

 

Du musst dich anmelden. 

Es gibt ein Formular dafür. 

Das Formular ist dabei. 

Du musst dich bis zum Freitag, den 30. Mai 2025 anmelden. 

 

Achtung: 

Es gibt nur wenige Plätze. 



 

Das bedeutet: Wenn du dich anmeldest, hast du noch keinen Platz sicher. 

 

Für die Veranstaltung musst du ein Formular ausfüllen. 

Das Formular ist für Menschen mit Behinderung und für Menschen, die sie begleiten. 

 

Zu deiner Anmeldung musst du noch andere Sachen geben. 

Für jede Person brauchst du ein Attest vom Arzt. 

Das Attest muss neu sein. 

Außerdem brauchst du einen Plan, welche Medikamente du nimmst. 

Ohne diese Sachen bekommst du keine Bestätigung für die Teilnahme. 

Wenn du keine Krankheiten hast und keine Medikamente nimmst, schreibe das bitte auf das Formular. 

 

Wenn du Fragen hast, kannst du Marina Chekalina fragen. 

Sie spricht auch Russisch. 

Ihre Telefonnummer ist: 069 – 944-371-19 

 

Liebe Grüße 

 

Das Team von ZENTRALWOHLFAHRTSSTELLE 

 

Ilya Daboosh, Dinah Kohan und Marina Chekalina 

 

Ilya ist der Chef vom Sozial-Team. 

Dinah und Marina sind im Projekt-Team. 


